

Gobierno prepara reunión con guerrilla salvadoreña

LN-12-9-87
Podría ser
el lunes
en San José

El Gobierno de Costa Rica prepara una nueva reunión con la guerrilla salvadoreña, como parte del proceso de mediación en el conflicto de El Salvador, revelaron ayer fuentes diplomáticas a La Nación.

La conferencia podría ser el próximo lunes, aunque aún no hay nada definido, dijo un informante gubernamental que prefirió mantenerse en el anonimato.

El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez, negó ayer conocer datos al respecto y manifestó que en el momento en que los tenga los dará a la prensa.

Sobre la intervención de Costa Rica para lograr el cese del fuego en esa nación, aseveró que lograrlo "no es una cosa fácil", pues es una guerra que se ha

prolongado por siete años.

Explicó que aunque el Arzobispo de San Salvador, monseñor Rivera y Damas, ha servido como mediador entre las partes en conflicto, fueron los rebeldes los que le solicitaron su colaboración.

"Yo no puedo rehuir eso si quiero ayudar al pueblo salvadoreño a lograr la paz", manifestó el gobernante, al revelar que ha tenido conversaciones, en las últimas horas, con el mandatario José Napoleón Duarte y el líder rebelde Guillermo Ungo.

Nueva reunión

Las fuentes diplomáticas confirmaron que al nuevo encuentro entre el Dr. Oscar Arias y los rebeldes salvadoreños vendrían los líderes de ese movimiento

que estuvieron con él el lunes pasado.

Se trata de Guillermo Ungo y Rubén Zamora, del Frente Democrático Revolucionario, y de Jorge Shafik Handal y Mario López, del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional.

Por el momento se descartó que dialoguen aquí con autoridades del Gobierno salvadoreño, puesto que el proceso de negociación "no está tan avanzado". Lo mismo se dijo cuando se preguntó si estará el arzobispo Rivera y Damas.

Hoy, en Guatemala, el Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. Rodrigo Madrigal, se reunirá con su similar de El Salvador, Ricardo Acevedo Peralta, para exponerle lo tratado con la guerrilla el lunes pasado y la intención de mediar en ese conflicto.